

記者会見 市長コメント

令和6年1月27日（土） 16時20分～

平素は、報道関係の皆様方には適切かつ迅速な報道を通して、市民の皆様への情報の周知に努めていただいておりますことに、深く感謝を申し上げます。

さて、本日、田辺市平成30年台風第20号災害対応に係る第三者調査委員会より、報告書を受理いたしました。報道の皆様方には、先ほど、調査委員会より、報告書の内容についてご説明がりましたが、私からは、報告書を受け取った立場で、今後のことも含めてお知らせさせていただきますので、よろしく願いいたします。

さて、昨年7月に「田辺市平成30年台風第20号災害対応に係る第三者調査委員会」を設置し、3名の委員の皆様には、これまで本件事案について、それぞれ専門的な立場から、中立かつ公正に調査、検証を進めていただきました。委員の皆様には、7ヶ月の間、6回にわたる委員会のほか、延べ45人の方々から聴き取り調査を実施していただくなど、公私ともにご多忙にもかかわらず、大変詳細な調査、検証を行っていただけたものと感謝しております。また、今回の調査にご協力いただきました関係の皆様方にも深く御礼申し上げます。

市としまして、この報告書を重く受け止め、早急に内容を精査し、報告書に基づいた対応を十分検討し、適切に取り組んでまいります。

なお、お亡くなりになられた元危機管理局長のご遺族の方には、先ほど、報告書の内容について、第三者調査委員会から直接ご説明をいただき、その後、私自身、ご遺族にお会いし、市として早急に今後の対応について検討し、その内容について改めてご遺族に説明する場を設ける旨、お伝えしたところです。

以上でございます。